## **Topics**



3月15日、応接室において、北星信用金庫から剣淵 小学校新入学児童21名に対し、ランドセルカバーが寄 贈されました。

このランドセルカバーは、ドライバーからも目立ち やすいデザインとなっており、児童が安全に登下校で きるようにという思いから毎年寄贈いただいておりま す。

いただいたランドセルカバーについては、小学校入 学式において新入生児童に配布されます。

3月29日、応接室において、剣淵町から福有会に対 し感謝状を贈呈しました。

福有会では、町内学校給食の食材として手作りみそを平成13年度から半額で、平成21年度からは無償で、 また、平成26年度からは、剣淵町保育所の給食にも提供いただいております。

長年にわたる、剣淵町の子どもたちの健康と食育活動の推進に多大なる貢献されたことに対し感謝状が贈呈されました。





3月30日、応接室において、けんぶち絵本の里づく り実行委員会から、銅版画家である小池暢子さんの作 品の寄付に対し謝礼が贈呈されました。

毎年開催している「けんぶち絵本の里大賞」において、小池さんは、特別賞『小池暢子賞』の副賞として銅版画作品を受賞作家に贈呈いただいています。

このたび、小池さんから計 12 点の銅版画作品をけん ぶち絵本の里づくり実行委員会にご寄付いただきました。

作品は、今後開催される、けんぶち絵本の里大賞の副 賞として受賞者に贈呈されます。

4月13日、剣淵町社会福祉協議会から江端芳子さんに対し感謝状が贈呈されました。

江端さんは、このたび、剣淵町社会福祉協議会の活動 に対し多額のご寄付をされました。

剣淵町社会福祉協議会の柴田泰成会長は、「社会福祉協議会の活動に多大な貢献をいただきましたことにお礼申し上げます。」と感謝の意を述べられました。

